

EDEL WEISS



1月号

◆今、この曲をやっています！

- So much in love
- Remember me baby
- You belong to me
- ALONE

これら4曲、山下達郎soundです。
びつけたモノ聞え覚えのある曲だと思ひます。
今回、これらを伊藤俊次氏にアレンジして
いただき、今混にすて歌わせることになりました。
どの曲も透明感のある、リズミックなものばかり
です。早く曲にのめりうがい下さい。

◆春合宿があります！

先月号(初版のみですが)に合宿の日付を間違えて記載してしまって訂正
します。すみませんでした。

3月19日(土)～20日(日)

at 名古屋宿泊青年の家

この2日間は予定にいれておいて下さい。
年2回の合宿は寝食を共にしながら、団員間の良きコミュニケーションをめぐらし、また、
効率的な練習をするためのものです。
1人も多くの方の参加を望みます。

◆あけたは団費を払いましたか？

前期(地方団員については一年7分の団費、納入期限は12月末日でした。
しかし、納入率は 7% で思われます。この数字は! 1回ルーテル使用料
は現在3,000円です。財政難です。あけたは団費が今混を救います。

早急に納入!



by 会計委員会

◆あの山田さんが中国帰国！

「中国」いう言葉を聞いて、どのような感概に思ひなせばよろしいか。俺の先祖は中国
生れだ」と勝手に思ひ込んで大陸浪人をしてきた人の思想は、現実の中国とマ
スコミ等で紹介されている中国とは大きくちがうということだ。中国に対する認識が
今回の旅行で大きく変わった。(※1)帰国後、友人から「あけたは中国が大好きなんですか」と
聞かれた時、即座に「大嫌いだと答えるほうにしてる。しかし、何か魅力を感じる國
もう一度行つてみたい国、それが「中国」である。

中国人と同じように歩き、食べ、寝る旅。二等列車の硬い座席で中国の庶民と隣り合ひ
せにすれながら筆談したり、セマワリの種をボリボリ食べる旅。旅社や招待所(※2)で相
部屋の人と荷物を見せあったり、町ねで人々と料理を交換し、互いの国について語り合う旅。
このように旅には、外国人の姿、行動に素直に驚きを表現する人々らしい表情を見られ、日本人が遠く忘れてしまつたものも想ひ出す。この体験は人に語りつくせるものであ
り、そこに異国の文化、体制、民族を感じさせずにはいられなかった。しかし、時には、社会主
義の非能率に腹を立てたり、何を尋ねても沒有(ひゆう)(※3)の一言で片付けられてしまう官僚
主義に飽きられ途方に暮れたこともあつた。このように体験を通して私たちの日常の生活
の中の興味を感じない体制や意識の問題に関する手がかりとなり、日本や自分について考
えの機会を与えてくれたと思う。

こうして私の3ヶ月に渡る大陸旅行は終山川を越えた。大陸の大は自然、巡り合い
別れた友人、それに3ヶ月の練習合宿を認めてくれた今混の仲間に紙面をかいて感謝
する。今後、中国に行かれる方、お気軽にお尋ね下さい。

山田哲也

*1一塵、座、油、社会主義、人、自転車で象徴される中国を実感しました。

*2一泊150～300円くらいで泊まる。当然大部屋、ベットをたくさん持つのが。

*3一次回の旅にて胸に「沒有(ひゆう)」入りのトレーで大陸を歩つてみる予定

◆練習、人不足！

毎日寒いせいでしょうか、最近の出席状況は決してよくありません。7時に会場を3つ
には困難ですが、あつまえ音楽練習を進めてほしいが、練習は進行ません。
7時の音取りから3つ音を中心者を置くうタッフも努力してますので、皆
へ、楽しいルーテルのドアを開けらるようは密閉気にして下さい

内政委員会